



VANEAU  
Luxury Real Estate

2 Pièces

50 m<sup>2</sup>

Réf. 84167824

499 000 €

Boulogne Billancourt  
Appartement à vendre (92100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Boulogne Billancourt, rue Galliéni. Au sein d'une résidence sécurisée avec gardien, l'agence Vaneau vous propose un appartement au quatrième et dernier étage avec ascenseur. D'une surface de 47.60m<sup>2</sup> loi Carrez (pondéré à 50m<sup>2</sup> avec l'extérieur), il propose une entrée avec placards, une pièce de vie et sa cuisine ouverte (entièrement aménagée et équipée) donnant sur un large balcon de 9m<sup>2</sup>, un dégagement desservant une salle d'eau, un wc séparé, une grande chambre avec placards. Nombreux rangements. L'appartement est en très bon état, il a été entièrement rénové en 2020. Le bien est vendu avec une ...

Boulogne Billancourt, rue Galliéni. In a gated residence with janitor, Agence Vaneau offers a fourth and top floor apartment with elevator. With a surface area of 47.60m according to the Carrez law (50m including the exterior), it features an entrance hall with cupboards, a living room with open kitchen (fully fitted and equipped), a bathroom with shower and toilet and a large terrace opening onto a large balcony (9m<sup>2</sup>), a landing leading to a shower room, a separate toilet, a large bedroom with cupboards. Plenty of storage space. The apartment is in very good condition, having ...

## AGENCE VANEAU BOULOGNE

41 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

